

Généalogie 10

Parmi les nombreux habitants de Liddes qui émigrèrent en Argentine vers le milieu du XIXe siècle, il y avait un médecin, **Jean Joseph BASTIAN** (03.09.1815-12.06.1890), fils du médecin **Joseph Balthazar Bastian** (1772) et de **Marie Catherine Tissières** (1774). Le Docteur Bastian épousa en 1844 **Angélique Victoire DARBELLAY** (1821-1851) qui lui donna trois enfants : **Joseph Etienne** (1846) ; **Félicien** (1847) et **Cyrille** (1851). Il épousa en secondes noces **Marie Madeleine PETIT** (La Batiatz 1832, San José 1902) qui lui donna à Liddes deux filles : **Marie Pauline** (1853) et **Marie Louise Aglaë** (1854). Le Dr Bastian émigra à San José en 1857 avec ses cinq enfants et sa seconde épouse. Deux sœurs, du Docteur, **Marie Emérentienne** (1808) et **Marie Blandine** (1813) firent aussi partie du voyage.

Le Dr Bastian devint un personnage illustre en Argentine, tant par sa gentillesse et son dévouement reconnus que par sa nombreuse progéniture et descendance. Le 10 juin 2007 eut lieu à San José la première réunion des descendants du Dr Bastian.

Un de ses descendants, **Pablo Deymonnaz**, un informaticien de Buenos Aires âgé de 29 ans, généalogiste à ses heures, voulant retrouver ses origines, visita d'abord la Haute-Savoie, patrie de ses ancêtres Deymonnaz, avant de se rendre à Liddes sur les pas du Dr Bastian. La date du 21 septembre fut particulièrement bien choisie puisqu'il faisait un temps magnifique. Le chaleureux accueil du président de la commune, Jean-Laurent Darbellay, et la visite de la maison Bastian par l'actuel propriétaire, Pierre-André Darbellay permirent à Pablo Deymonnaz et à ses accompagnants de vivre quelques heures inoubliables de convivialité.

